
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  228 /2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, 

no sentido de informar a esta Edilidade, qual possibilidade de ser realizado o 

calçamento  da rua Vigato na altura do bairro Europa, entre as avenidas 

Antonio Pinto Catão e Alexandre Marion. 

.  

JUSTIFICATIVA 

 

 

A área onde deveria ser calçada encontra-se em péssimas 

condições de uso, e os pedestres são obrigados a caminharem no asfalto, 

correndo grande risco de acidente.  

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 31 de maio de 2021. 

a. VEREADOR WANDERLEY FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em 

Sessão Ordinária realizada nesta Casa de Leis, aos 08 de junho de 2021. 

 

 

 
VEREDOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


